

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XXI - N° 7.070 - Rojas Bs. As. - Domingo 8 de Junio de 2025
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00



CIENT AÑOS, TRES GENERACIONES, LA MISMA PASIÓN.

GEAR

Seguinos en redes



comunicacion.gearsa

SOCIEDAD

Con cálidos homenajes se recordó el Día del Periodista

El acto oficial se llevó a cabo en la Plaza Moreno, siendo encabezado por el Intendente Román Bouvier. Fueron descubiertas placas en reconocimiento a periodistas y trabajadores de los medios que ya fallecieron, entre ellos Luis Alberto Minadeo, nuestro decano.



P. 2

ROMÁN BOUVIER

P. 3

“Este homenaje reivindica la labor de los periodistas de Rojas”

PABLO PLAZA

P. 4 Y 5

“Nos planteamos objetivos de trabajo cada vez más ostentosos”

LETICIA TABORDA

P. 6 Y 7

“La convocatoria que tenemos en cada propuesta es muy valiosa”

PROF. EDU SOTELO

P. 8 Y 9

“Las personas con discapacidad y sus familias volvieron a estar al frente de la lucha”

BERENICE ROTILI

P. 10 Y 11

“La escuela es el principal termómetro del humor de la juventud”

SOCIEDAD

Los periodistas rojenses fueron homenajeados en su día

El acto oficial se llevó a cabo en la Plaza Moreno, siendo encabezado por el Intendente Román Bouvier. Fueron descubiertas placas en reconocimiento a periodistas y trabajadores de los medios que ya fallecieron, entre ellos Luis Alberto Minadeo, nuestro decano.



En la mañana de ayer se llevó a cabo el acto por el Día del Periodista, el cual

se conmemora cada 7 de junio en honor al surgimiento de "La Gazeta de Buenos Aires", en 1810, el primer medio de prensa que nuestro país, dirigido por Mariano Moreno.

El acto oficial por el Día del Periodista tuvo lugar este sábado por la mañana en la Plaza que lleva el nombre de Mariano Moreno, siendo encabezado por el Intendente Municipal Román Bouvier, quien estuvo secundado por funcionario del gabinete, concejales de los diferentes partidos y autoridades del plano educativo.

El locutor Hugo Silveira convocó primariamente a las banderas de ceremonias, luego se procedió a la entonación del Himno Nacional, se realizó el izamiento de la bandera y se colocó la ofrenda floral en el monumento principal de la plaza.

El acto continuó con el objetivo principal de la reunión, que fue homenajear a los periodistas y trabajadores de los medios ya fallecidos, que han dejado una huella imborrable a través de su impronta en los diferentes canales de difusión.

En este marco se descubrieron placas en los distintos sec-

tores de las plazas, las cuales recuerdan a Félix Arturo Rodríguez, Carlos Rodríguez, Julio Bertolotti, Juan Carlos Zambuto, Sebastián Iturralde, Ricardo Silveira, Arturo Félix Rodríguez, Beatriz Davio, Juan Oyhanarte, Félix Bernardino Aguer, Alberto Correa, Pelayo Manuel Labrada, Norberto Degirolamo, Carlos Molina y Carlos González, además de un homenaje especial para el fotógrafo José Luis Cabezas.

En un párrafo aparte debemos agradecer homenaje que

se le realizó a Luis Alberto Minadeo, decano de nuestro medio, cuya placa está establecida en una de las avenidas de la Plaza, en la cual comparte espacio con Carlos Molina, quien fuera director Radiodifusora Rojas.

Cabe destacar que en el acto celebrado en la mañana de ayer estuvieron presentes los ex Intendentes Marcelo Gear y Gustavo Vignali, además de representantes de distintas instituciones de la ciudad.



El Nuevo
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO

Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires - República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 - Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

ROMÁN BOUVIER

“Este homenaje reivindica la labor de los periodistas de Rojas”

El Intendente Municipal encabezó el acto que se desarrolló este sábado en la Plaza Moreno para conmemorar el Día del Periodista, ocasión en la cual volvió a poner en valor el importante rol de los medios de comunicación en desarrollo de una comunidad.



El acto por el Día del Periodista que se concretó en la mañana de ayer en la Plaza Mariano Moreno estuvo encabezado por el Intendente Municipal Román Bouvier, quien además de participar en el izamiento de la bandera, la colocación de la ofrenda floral y el descubrimiento de las placas en homenaje a periodistas ya fallecidos, pronunció un discurso alusivo.

El primer mandatario local volvió a poner en valor el rol de los medios de comunicación, considerándolo de suma relevancia para el desarrollo de una comunidad.

Bouvier agradeció a los periodistas trabajadores de los medios y familiares de los colegas que fueron homenajeados, en tanto sostuvo que “el periodismo de este país empezó a marcar la historia y el nacimiento de nuestra patria, allí trabajó con su crítica, con su diversidad y con su investigación”.

“Debemos agregar que el periodismo siempre trabajó con

pasión y compromiso, porque muchas veces le tocó escribir con sangre alguna nota o parte de la historia por su crítica hacia una gestión”, dijo.

Destacó que “hoy hacemos un homenaje reivindicando la gran labor de los periodistas de Rojas, que cultivaron nuestra historia, que trabajaron a través de su pluma, de sus páginas, de su crítica, forjando nuestra historia local”.

“Quiero invitar a todos los periodistas, aquellos que son de profesión y quienes son por vocación a que este homenaje no se termine hoy, que quede de acá para adelante, todos los días en su trabajo”, manifestó.

Consideró para cerrar que “hoy es fácil ser periodistas desde el anonimato, a través de una red social, pero el legado que nos han dejado cada uno de esos nombres que están en cada placa, nos debe comprometer a nosotros y cada uno de ustedes a seguir escribiendo juntos la historia de nuestro partido de Rojas”.

CIRCULO ODONTOLÓGICO DE ROJAS

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CONVOCATORIA

Señores Asociados:

En cumplimiento a lo que establece el Art. 36 del Estatuto Social del CIRCULO ODONTOLÓGICO DE ROJAS, se CONVOCA, a los Señores Asociados a la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, que se llevará a cabo el día Miércoles 25 de Junio, a las 20 hs., en la Sede del Círculo, ubicado en la calle Kennedy 412 de Rojas, Provincia de Buenos Aires, a fin de considerar el siguiente:

- ORDEN DEL DÍA -

- 1- Lectura del Acta de la Asamblea anterior.
- 2- Motivos por los cuales se realiza esta Asamblea Ordinaria
- 3- Designación de dos Asociados para que conjuntamente con el Presidente y Secretario, firmen el Acta de la Asamblea.
- 4- Ratificación de la aprobación de la documentación del Ejercicio cerrado al 31 de Diciembre de 2019.
- 5- Ratificación de la aprobación de la documentación del Ejercicio cerrado al 31 de Diciembre de 2020.
- 6- Ratificación de la aprobación de la documentación del Ejercicio cerrado al 31 de Diciembre de 2021.
- 7- Ratificación de la aprobación de la documentación del Ejercicio cerrado al 31 de Diciembre de 2022.
- 8- Ratificación de la aprobación de la documentación del Ejercicio cerrado al 31 de Diciembre de 2023.
- 9- Ratificación de las autoridades electas de forma total en Asamblea General Ordinaria de fecha 30/10/2020.
- 10- Ratificación de las autoridades electas de forma total en Asamblea General Ordinaria de fecha 25/03/2022.
- 11- Ratificación de las autoridades electas de forma total en Asamblea General Ordinaria de fecha 27/02/2024.
- 12- Consideración de la Memoria, Balance General, Inventario, Cuadro de Gastos y Recursos e Informe de la Comisión Revisora de Cuentas, correspondiente al Ejercicio Económico cerrado el día 31 de Diciembre de 2024.

DRA. MARIA JOSE DELBALDO
SECRETARIA

DRA. PAULA JUDITH PAJON
PRESIDENTE

A sus efectos se transcribe el Artículo Trigésimo Noveno del Estatuto Social que dice:

“Artículo Trigésimo Noveno: Las Asambleas se celebrarán válidamente, con la presencia de la mitad más uno de los socios con derecho a voto.- Una hora después de la fijada en la Convocatoria, si antes no se hubiera conseguido ese número se reunirá legalmente constituida con el número de socios presentes siempre que no fuere inferior al total de los miembros titulares de la Comisión Directiva.



**LA PERSEVERANCIA
SEGUROS**

Desde 1905 tu compañía de confianza.

**REPRESENTANTE
EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Nº de inscripción en SSN 0157 | Atención al asegurado 0600-666-8400 | Organismo de control www.argentina.gob.ar/ssn | SSN SUPERINTENDENCIA DE SEGUROS DE LA NACIÓN

PABLO PLAZA

“Nos planteamos objetivos de trabajo cada vez más ostentosos”

El Director del Centro Educativo Complementario 801 Solar Feliz se refirió a las actividades que se vienen realizando en la institución desde el inicio del ciclo lectivo, resaltando que han logrado incrementar la matrícula en relación al fin del año pasado. Habló de los proyectos a futuro en el marco de los 60 años del servicio.

El recorrido por la actualidad de los diferentes establecimientos educativos del distrito nos encontró en esta oportunidad con lo que sucede puertas adentro en el Centro Educativo Complementario 801 Solar Feliz, la querida institución de la ciudad que lleva adelante una inmensa cantidad de propuestas y que piensa en este 2025 celebrar sus sesenta años con varios proyectos.

Pablo Plaza, Director del CEC, nos habló en principio acerca de lo que ha sucedido en la institución en esta primera parte del año: “Es un ciclo que ha comenzado bastante ordenado en materia de suministros, ya sea para el desarrollo del servicio de SAE, que ha estado mucho más prolijo que en años anteriores, como así también con los objetivos de trabajo, tratando que sean cada vez más ostentosos, entendiendo que contamos con un equipo de tareas que está a



la altura de las circunstancias”.

En este sentido señaló que “el 2024 cerramos el año con algunas dificultades en materia de matrícula, que estaba más baja de lo que pretendemos y de las normativas que existen en este plano, por eso es que a fin de año arrancamos un trabajo en articulación con otros servicios con la idea de difundir nuestra propuesta e incrementar ese número”.

“A principios de este 2025 continuamos con las intervenciones y los dispositivos que nos habíamos propuesto, se pudo avanzar y hemos logrado revertir la situación, incluso mejorarla, con lo cual nos sentimos satisfechos en ese sentido, lo mismo para con la administración del servicio, que está sólida, un combo que nos da una muy buena salud institucional”, sostuvo.

Agregó que “esto nos permite proyectar actividades y convocar a la comunidad educativa,

por eso es que estamos contentos de iniciar este año con objetivos importantes, pensando en ampliar nuestras propuestas y la oferta a más chicos y chicas”.

“El plan de acción para incrementar la matrícula se llevó adelante con todo el equipo docente y de conducción, con el acompañamiento de las autoridades, así que comenzamos a articular con los distintos servicios de los diferentes niveles, puntualmente al inicial, primario y secundario, de donde provienen los estudiantes que concurren al Solar a contra turno”, explicó.

Contó que “se fue difundiendo la propuesta del CEC y se generaron acuerdos concretos a la hora de sumar en términos numéricos en la cantidad de estudiantes, y además se sumaron propuestas, tratamos de que se conozca aún más lo que buscamos en este servicio complementario. Se generaron reuniones con equipos directivos,

HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos

Ferretería

Av. Moreno 102, Rojas.

Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com



El Arca

f ElArca Rojas @ elarcarojas

**TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**

Pedidos y consultas
2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield

PABLO PLAZA

con los equipos de orientación educacional, todas gestiones que nos permitieron revertir esa situación que veníamos advirtiendo en torno a la matrícula”.

Pablo Plaza indicó que “en estos momentos estamos en 247 matriculaciones entre niños y niñas de los diferentes niveles, aunque sabemos que por ser un servicio complementario puede ir fluctuando”.

LOS 60 AÑOS DEL CEC 801

El docente celebró la incorporación de nuevos profesionales: “Estamos en el año del 60 aniversario del Solar y pensamos que la mejor manera de festejarlo es creciendo como institución, así que dentro de ese marco celebramos que se ha sumado personal a la planta orgánica funcional, que es como se lo denomina en términos administrativos, aunque para ser más concretos hay dos personas más que se han añadido al equipo docente”.

“Contamos con una integración más en el equipo de orientación educacional que es una fonoaudióloga, una decisión que ha tomado la inspección de psicología como para fortalecernos como institución y brindarnos más herramientas como para trabajar con los alumnos”, manifestó.

“Además, producto del trabajo que se hizo para aumentar la matrícula, se logró que sume un grupo más en el nivel inicial en el turno de la tarde, con lo cual hemos sumado una nueva docente, algo que también significa una alegría, porque de esa manera podemos ampliar nuestro contacto con la comunidad”, agregó.

El directivo apuntó que “hoy contamos con once grupos en total, de los cuales cuatro son del nivel inicial, y el resto es mayormente nivel primario, y dos grupos del nivel secundario, a eso le tenemos que agregar que contamos con cuatro lenguajes artísticos, me refiero a danza, música, plástica y teatro, y eso se le agrega el estímulo de educación física, algo que es una característica muy particular de nuestra institución y que no sucede en todos los CEC de la provincia”.

LA PROPUESTA EDUCATIVA

“En nuestra multiplicidad de oferta radica nuestra fortaleza, y quizás también nuestra debilidad, porque nosotros no so-

mos una institución obligatoria, con lo cual el desafío es doble, porque cautivar y sostener una matrícula depende exclusivamente de nuestra propuesta. Allí es donde pensamos en una propuesta que sea atractiva para los niños y niñas, eso representa un nivel de exigencia importante, porque es algo que se tiene que sostener prácticamente semana a semana”, comentó el docente.

Sostuvo que “tenemos varios talleres y proyectos que desarrollamos en la diaria hacia el interior de cada grupo, tanto en el turno mañana como el de tarde, también lo hacemos en articulación con otros establecimientos, y justamente esta semana se han sumado varias actividades muy atractivas, y de apertura a la comunidad, que es algo a lo cual nosotros siempre apuntamos”.

Respecto a las últimas actividades dijo que “entre lunes y martes participamos de la primera de las jornadas de Leer en Comunidad, cuya primera edición fue descubrir, la segunda será habitar, y la última será proyectar, jornadas en la cual se busca justamente generar espacio de lectura, compartir entre los diferentes grupos y niveles, convocar a las familias, armar un espacio que sea lúdico y participativo”.

“Se trabajó fuertemente sobre el 3 de Junio en conmemoración a los diez años de la primera movilización del Ni una Menos, donde se profundizaron transversalmente las cuestiones de género, que es justamente uno de los enfoques pedagógicos que persigue nuestra institución”, comentó.

Manifestó además que “ahora estamos trabajando para la instancia institucional de la Feria de Ciencias, que nos permite nuevamente abrir las puertas de la institución, convocar a las familias a que nos visiten, que vean las producciones y los proyectos que luego serán presentados en la instancia distrital, y porque no soñar en etapas regionales y provinciales”.

“Por otro lado estamos enfocados en el inicio de los Juegos Bonaerenses, donde participaremos en Ajedrez, que es algo que nos pone muy felices, ya que parte de un taller que surgió hace un par de años y ha prendido de una manera de una manera tremenda y que ha captado la atención de niñas y

niños de los diferentes niveles. Mucho se lo debemos al acompañamiento de Juan Pablo Boyer, quien nos orienta en las clases y lo podemos articular con el taller que él mismo brinda dentro de lo que son las propuestas del municipio”, señaló.

LAS CONDICIONES EDILICIAS

Respecto al estado de las instalaciones del CEC, Pablo Plaza señaló que “por un lado debemos destacar que contamos con un edificio amplio, cómodo, espacioso, preparado para recibir a niños y niñas de distintas edades, preparado para trabajar en distintas grupales, y eso tiene una contrapartida, porque a esa amplitud de espacios hay que mantenerla, lo cual no es fácil, es costoso en términos materiales y de gestiones”.

“En ese plano debemos destacar el trabajo del Municipio y el Consejo Escolar que dan siempre respuestas al mantenimiento, resaltando además que se hace un relevamiento constante de cada espacio, lo cual nos permite resolver en el acto cada situación, y es por esto justamente que no hemos teni-

do inconvenientes en el último temporal, solo cuestiones que se pudieron resolver rápidamente”.

“Las intervenciones que se han realizado en la parte de los techos han tenido muy buen resultado porque no hemos sufrido filtraciones, mientras tanto si debemos decir que tuvimos algunas familias de los niños que han sido afectadas, por esto es que debió intervenir nuestra inspectora para hacer un relevamiento, así que se pudo responder rápidamente a las necesidades de cada familia”, destacó.

Por último, el director del CEC habló de las articulaciones con los demás servicios del distrito: “La articulación entre el CEC y los distintos establecimientos educativos de los diferentes niveles es cotidiana, continuamente estamos trabajando en el acompañamiento de las trayectorias, en el refuerzo de las trayectorias educativas. Hay una comunicación muy fluida en materia pedagógica, buscando de manera permanente generar actividades de manera conjunta con el resto de las escuelas, que es una de las bases fundamentales del servicio”.



MUNICIPIO DE ROJAS

LICITACIÓN PÚBLICA N° 02/2025.-

EXPEDIENTE N° 478/2025 DECRETO N° 587/2025

MOTIVO: OTORGAMIENTO DE PERMISO DE USO DE CARÁCTER PRECARIO Y A TÍTULO ONEROSO DE LAS FRANJAS ADYACENTES A LOS CAMINOS INTEGRANTES DE LA RED VIAL MUNICIPAL DE ESTE PARTIDO DE ROJAS Y A LAS RUTAS Y/O CAMINOS COMPONENTES A LA RED VIAL PROVINCIAL, EXCLUYENDO LAS SUPERFICIES RESERVADAS POR LAS NORMAS VIGENTES PARA LAS BANQUINAS. (1° LLAMADO)

VALOR DEL PLIEGO: \$40.000.-

COMPRA Y CONSULTA DE PLIEGOS: EN OFICINA DE COMPRAS DESDE EL 11-06-2025 Y HASTA EL 23-06-2025 EN EL HORARIO DE 08:00 HS. A 12:00HS.

PRESENTACIÓN DE PROPUESTAS: EL DÍA 26-06-2025 HASTA LAS 10 HS. EN OFICINA DE COMPRAS.

APERTURA DE PROPUESTAS: EL DÍA 26-06-2025 A LAS 11 HS. EN OFICINA DE COMPRAS MUNICIPAL.



www.rojas.gov.ar



Municipio de Rojas



Municipio de Rojas

LETICIA TABORDA

“La convocatoria que tenemos en cada propuesta es muy valiosa”

El CIIE “Nora Lía Nené Martínez” de nuestra ciudad es una entidad que permanentemente está invitando a las y los docentes a profundizar y ampliar sus conocimientos a través de distintas estrategias. Repasamos cada actividad en Radio Rojas con la directora de la institución.

El Centro de Información e Investigaciones Educativas “Nora Lía Nené Martínez” de Rojas es una institución que ocupa un espacio importante dentro de lo que es el proceso educativo del distrito, siendo una fuente relevante para el desarrollo formativo de cada docente, que encuentra allí diferentes propuestas que tienden a ampliar y profundizar los conocimientos que luego serán trasladados a las aulas.

Leticia Taborda es la actual Directora del CIIE Rojas, justamente quien nos visitó esta semana en El Nuevo en Radio para hacer un repaso de todas las actividades que lleva adelante a diario el servicio.

En el aire de Radio Rojas Leticia Taborda comentó que “en estos momentos tenemos cuatro propuestas formativas, por un lado están los talleres que la mayoría de los docentes conoce, con una modalidad que abarca a cinco encuentros y un trabajo final integrador por parte del formador.

“Después hay propuestas



formativas nuevas como lo son los seminarios, que retornaron hace poco y son tres encuentros más de contenido teórico y que acreditan puntaje, pero con dos extensión CIIE, que es en la cual invitamos al docente a pensar por fuera de la institución educativa, por ejemplo en un cine debate, en una muestra itinerante, en una salida educativa, o sea que son propuestas que tienden a que el

docente pueda aplicar el docente fuera del ámbito común”.

Agregó que “contamos además con las mesas de acompañamiento, que justamente en pocos días vamos hacer una sobre Inteligencia Artificial junto con la Escuela de Educación Artística”.

“Las temáticas de capacitaciones y seminarios provienen de un reparto que se hace a nivel regional con todos los demás distritos,

donde hay una planta de entre 20 y 22 formadores, y se va determinando por cuatrimestre los formadores que vienen al distrito y cuales son los talleres”, apuntó.

Explicó en este orden que “también se va haciendo un relevo de cuales son las necesidades de cada distrito a través de los directivos y los docentes, de allí que se plantea un cronograma y el plan de acción”.

Celebró la Directora del CIIE Rojas que “la convocatoria que tenemos en cada propuesta es muy valiosa, porque hablo del interés de la formación docente, de la apuesta que el docente hace a continuar formándose y no quedarse solo con lo que ya tiene, sino poder repensar sus conocimientos”.

“Hace poco tuvimos el seminario de ambiente alfabetizador que afortunadamente pudimos articular con el Instituto Nro. 125 que nos abrió sus puertas a través de su directora Natalia Palmieri y la vice Daniela Grattone, considerando de ambos lados que era

Tomá Pureza... Tomá Confianza...

AQUALU
Soda y Agua

de LUCAS LABORDE
Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

GARCIA MIGUEL ANGEL COMISIONES
ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA

02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Oscar José CASELGRANDI

PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS

TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

MAPFRE
Usted y nosotros. Un mismo idioma.

SEGUROS RIVADAVIA

Berkley
Argentina Seguros

Asociación Mutual
LLEGAMOS A ROJAS!

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460

LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL

Transporte **El Resero** **SEMI-REMOLQUE**
logística / distribución **CARGAS GENERALES**
COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP Avda. San Martín 375 -
Tel. (02475) 433976 | 433975
gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com

LETICIA TABORDA

una propuesta clave tanto para el profesorado de Educación Primaria como el de Inicial, así que pudimos realizar los tres encuentros allí", puntualizó.

Leticia Taborda contó que "tratamos de articular con las direcciones de todos los establecimientos en la medida de lo posible, de hecho en estos días estoy viajando a Salto porque estamos articulando con la dirección de Secundaria por el ciclo de conversaciones pedagógicas. Hace poco tuvimos la de docentes, ahora se hace la de preceptores y próximamente la de directivos".

"Estas novedades se hablaron en el encuentro virtual con directores de los CIIEs, en tanto antes habíamos estado en La Plata donde se pudo conocer en profundidad todas las propuestas y el plan de acción para el ciclo de este año", amplió.

Respecto a los proyectos que están en carpeta indicó: "Hay varias ideas a concretar en el corto plazo con la Biblioteca Pedagógica, cuya bibliotecaria es Liliana Morganti, y tenemos pensado con ella un ciclo de escritoras rojenses, donde vamos a desarrollar una especie de círculo donde podamos encontrar con mujeres que son escritoras ya consolidadas y también con aquellas que están comenzando o quizás no se animan a mostrar aún sus producciones pero si podrían compartir como es el acto de escritura".

"También tenemos proyectado un conversatorio en articulación con la Escuela Secundaria Nro. 6, estamos articulando con el equipo encabezado por Yanina Piva Castañón y Anahí Acosta, que es la jefa de departamento, y vendrá un escritor y docente muy reconocido que es Juan Francisco Martínez Peria, que ha publicado en la editorial", sostuvo, agregando que "con él vamos a proponer un ciclo de dos encuentros, uno que esta-

rá destinado a alumnos y docentes, y más llegando a fin de año para docentes".

"Walter Delfrade y Mariela Valloud son los formadores que vienen habitualmente al CIIE, y ahora justamente le tocará el turno a Mariela que vendrá con una mesa de acompañamiento, mientras que con Walter hay un contacto permanente porque es además el director del CIIE Pergamino y tiene su cargo de formador desde hace muchos años", indicó.

Leticia Taborda destacó el material de abordaje con que cuenta el CIIE: "La biblioteca va creciendo de manera permanente, se van recibiendo diferentes colecciones que vamos socializando y presentando a través de alguna actividad. Dentro de este marco también recibimos a las futuras docentes del Instituto Nro. 125 que realizan consultas por material, también las vamos guiando en cuanto a los trabajos".

Por otro lado señaló que "el documental sobre ESMA fue una actividad de extensión que propuso el CIIE Salto y nosotros nos adherimos, por otro lado tuvimos otra actividad similar que la hicimos en el SUM del CIIE que fue la proyección de otro documental, que articulamos justamente con el CEPEAC".

"Estas actividades se realizan pensando en que uno de los ejes transversales es el de ciudadanía y derechos humanos, ya que en el 2026 se cumplirán 50 años del golpe de estado, por eso es que estamos pensando y repensando desde la dirección todos los lineamientos y las acciones", explicó.

En otro orden comentó que "este año hemos trabajado bastante en el nuevo sistema de inscripciones, algo a lo cual ha apostado la provincia, en ese sentido Salomé Giacone, nuestra jefa de medios, ha realizado una tarea muy fuerte con eso, ya que signi-

fica que hay que formarse en un nuevo formato de subir el material al campo e informar a la Dirección General".

"Es algo que se podría decir que se ha simplificado porque antes se tenían que armar los formularios y las actas, en tanto ahora se hace en el formato virtual, o sea que de nuestra parte cargamos los cursos y el mismo sistema genera la propuesta de inscripción", señaló.

"La actividad en el plano educativo es constante y hay una apertura muy grande para realizar distintas acciones a la vez -subrayó-, creo que en eso consiste esta nueva modalidad, porque así como en los diferentes niveles ha cambiado el régimen académico, también nosotros cambiamos ciertas modalidades que son propias de la realidad actual, que uno trata de ajustar a la demanda".

Leticia Taborda, Directora del CIIE, comentó además que "estamos pendientes de cada efeméride que siempre representan un contenido a trabajar y nuestra bibliotecaria justamente va renovando el material, tal es así que en el ingreso al CIIE tenemos ordenado por efeméride distintos materiales con su correspondiente presenta-

ción, que nos permite brindar material a las docentes actuales y las que están cursando la carrera".

Consideró que "más allá de los problemas que existen hoy en día en cuanto a los reclamos de los docentes creo que sigue habiendo un compromiso muy grande por la profesión, hay varones y mujeres que se inclinan por la carrera, hay una muy buena cantidad también, lo que me deja tranquila que vamos a tener a futuro a muy buenos educadores".

Retomando los proyectos a futuro indicó: "Lo que tenemos pensado para un plazo no muy lejano es armar una muestra sobre el escritor rojense Ernesto Sabato, y para eso vamos a recolectar material que ya tenemos en el centro, algunos materiales que son inéditos, con la intención de reivindicar su figura a nivel local".

Para finalizar, Leticia Taborda destacó que "en cuanto a materiales de trabajo estamos bien, aunque siempre estamos dispuesto a recibir elementos que tienen que ver con la tecnología, por ejemplo monitores. Hemos recibido además material bibliográfico a través de donaciones de docentes y ex docentes, que ha significado algo muy valioso para la institución".



PARQUE DE AGROSERVICIOS (PAS), ROJAS.



SERVICIOS COOPERATIVOS

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet - tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos

desde 1934
generando iniciativas,
acompañando y aportando
al desarrollo local,
cumpliendo un rol social.

CLYFER
Cooperativa de Servicios Públicos de Rojas

**CIENTOS AÑOS,
TRES GENERACIONES,
LA MISMA PASIÓN.**

GEARU

PROF. EDU SOTELO

“Las personas con discapacidad y sus familias volvieron a estar al frente de la lucha”

El Profesor de Educación Física, quien se especializa en el trabajo con personas autistas, aportó su mirada sobre la situación que están viviendo las personas discapacitadas a lo largo y lo ancho del país producto de las políticas de desarraigo que está implementando el gobierno nacional.

Allá por el mes de abril, en ocasión de conmemorarse el Día Mundial de Concientización sobre el Autismo, visitó nuestra ciudad el profesor de educación física Eduardo Sotelo, quien brindó una charla ante centenares de personas en el Centro Cultural y Educativo de Obras Sanitarias.

El profesor Sotelo es reconocido por su trabajo de hace más de veinte años con personas con autismo, habiéndose especializado tanto nacional como internacionalmente.

Esta semana, cuando miles y miles de personas se movilizaban en todo el país para defender los derechos con las personas con discapacidad, nos pareció un buen momento para conocer su mirada sobre una problemática que se va agravando día a día, con expresiones de funcionarios del gobierno nacional que son

absolutamente repudiables.

“Estamos ante una situación compleja, que no viene de hoy, sino que viene de hace años, porque la discapacidad siempre fue un sector relegado, y todo lo que se consiguió fue en base a la lucha de las mismas personas con discapacidad y sus familias”, expresó el profesor Sotelo en diálogo exclusivo con Radio Rojas.

“A veces es una realidad que, cuando las personas con discapacidad y sus familias, cuando consiguen ciertos logros, también necesitan descansar, porque es muy agotador estar luchando todo el tiempo, no solamente en lo que es a nivel colectivo y federal, sino también en el día a día, porque ese mismo papá a la vez tiene que lidiar con la obra social, con la prepaga, con las terapias, con el sistema educativo, con la propia



comunidad, y eso es agotador”, sostuvo.

“Por esto es que creo que durante años se perdió esa energía para luchar de manera organizada y lo que sucedió fue una regresión, una regresión de muchas conquistas”, señaló.

El profesor consideró que “hay una realidad que existe, y es que sin recursos no hay derechos, solamente hay privilegios, y lo que empezó a pasar fue que esos recursos que se habían logrado para que se destinen a las personas con discapacidad de todo el país se empezaron a reducir”.

“También viene en consonancia con la realidad actual del país, porque desde hace unos años lamentablemente vivimos situaciones regresivas, y ahora nos estamos encontrando con una situación de emergencia, y más allá de que es una situación

JORGE O. AGUER CONTADORES
ROSA del C. ALBAMONTE
Gral. Paz 266 - Tel. 465159 - ROJAS (B)
e-mail: aguer.albamonte@speedy.com.ar

Pablo Gentile
Contador Público Nacional
02352 15467800 pablogentilecp@gmail.com

CARLOS MARIA FARIÑA
ABOGADO
CONTACTO CEL. 11 4411 7309
(LLAMAR O WHATSAPP)

Hernán Diego Di Camillo
Escribano Público Nacional
Registro N° 7 del Partido de Rojas (B).
V. ALSINA 557. Tel. 02475 464800
Horario de atención: de 9 a 12 y de 16.30 a 19.30 hs.
ncaggiano@speedymail.com.ar / hernandicamillo@speedy.com.ar

ESTUDIO JURÍDICO
Dr. DI CAMILLO ESTEBAN
Dr. SENIGAGLIESI BRUNO Abogados
LAVALLE 441 - CEL. 2474-688133

ESTUDIO JURÍDICO CUKAR Y ASOCIADOS
Dr. ADOLFO M. CUKAR - Dr. JORGE L. RIAÑO
Alem 755 - Tel. 464101 / 465616 - e-mail: estudiocukar@speedy.com.ar

NURIT GARCIA
LIC. EN NUTRICIÓN - M.P. 4745
AVDA. 25 DE MAYO 332
02474 663975

Licenciado **Juan Manuel Alvarez Basabe**
PREVENCIÓN Y ASISTENCIA EN ADICCIONES
Tel. 2474 443614

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO
Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402
AV. LAS HERAS 487 I ROJAS - BS. AS.
Tel. 466362 - segurosantana@hotmail.com

SAN CRISTOBAL SEGUROS GENERALES
LA CAJA de ahorro y seguro
TRIUNFO SEGUROS

PROF. EDU SOTELO

lamentable valoro que nos haya vuelto a reunir como colectivo”, apuntó.

Agregó que “volvió a poner a las personas con discapacidad y sus familias al frente de la lucha, algo que es fundamental porque nos encontramos ante un momento donde se está dirimiendo que sistema de seguridad social queremos para las personas con discapacidad, o si queremos un sistema de seguridad social, o solamente creemos que las personas con discapacidad y sus familias se tienen que hacer cargo de los recursos que necesita solo por haber tenido un hijo con discapacidad o tener esa característica, lo cual me parece que es algo terrible”.

“Esto habla mucho de nosotros como sociedad soltarle la mano justamente a los vulnerables, por eso estamos en esta discusión y ayer logramos un paso adelante, sobre todo porque la cámara de diputados de la nación aprobó la ley de emergencia, que ahora se tiene que tratar en el senado”, manifestó.

“Sentimos que se dio un paso importante porque las marchas fueron a nivel federal -apuntó-, no solamente en las grandes ciudades, sino también en muchos pueblitos del país, donde las familias se organizaron con los profesionales y con las instituciones para alzar la voz, que es algo que me pone muy contento”.

Manifestó que “los discursos contra las personas con discapacidad siempre estuvieron,

existieron durante años, lo que sucedía es que entendieron durante mucho tiempo que es algo que no podían decir porque iba a tener una repercusión negativa en la escena pública”.

“Me parece bien que lo expresen, que digan lo que sienten, porque ahí está la disputa, ahí es donde nosotros siempre estuvimos luchando, frente a personas que son excluyentes y que no terminan de comprender cual es la realidad de las personas con discapacidad y sus familias”, expresó.

En este plano apuntó que “ellos no comprenden ni entienden que una mamá o un papá tiene que dejar un trabajo para atender la necesidad de ese niño o niña con autismo, que de repente necesita ir a una terapia y necesita de alguien los acompañe, y cuando uno no entiende esa situación, no se acerca a esa realidad, difícilmente pueda tener ese pensamiento”.

“Lo que en verdad nos preocupa es que quienes esgrimen esos pensamientos ocupan lugares de poder y tienen el rol de gestionar todo lo que tiene que ver con la discapacidad en la Argentina, estamos hablando más precisamente de las declaraciones del director de la Agencia Nacional de Discapacidad, que supuestamente está en el rol de luchas por los derechos de estas personas”, declaró.

Añadió que “si sale a manifestarse de esa manera me da a pensar dos cosas, o que es un

cínico, o que tiene mucho desconocimiento, y cualquiera de las dos opciones me ponen en alerta, porque me preocupa mucho que sea un cínico realmente, o que esté ocupando un lugar y no esté preparado para ese rol”.

“Les toca a estos sectores porque tiene que ver con una cuestión claramente ideológica, siempre se expresaron de la misma manera, no hay algo que difiera en el discurso que vienen pregonando desde hace mucho tiempo”, sostuvo.

LOS PASOS A SEGUIR

Respecto a los pasos que dará de ahora en más el colectivo que defiende los derechos de las personas con discapacidad comentó que “Ahora nos queda analizar la votación del miércoles, quienes votaron en contra, sobre todo por esta red federal que estamos construyendo, como para que cada legislador se haga cargo de su voto, y si votó en contra que cuando vuelva a su provincia pueda expresar porque se manifestó en contra del sector más vulnerable de la sociedad”.

“Creo que en senadores se va a tratar de manera urgente porque hablamos de un sector vulnerable, mientras tanto hay que ir diagramando un plan de acción a corto plazo por si el gobierno veta la ley”, explicó.

“Estamos hablando de que hay escuelas de educación especial, centros de día, centros educativos terapéuticos que están a

punto de cerrar, y si esas instituciones cierran se van a quedar en la calle miles y miles de personas con discapacidad que necesitan de esas instituciones educativas y que las acompañan en su vida en el día”, declaró.

El profesor Eduardo Sotelo aseguró que “estamos en una situación crítica, donde es importante que nos organicemos en cada lugar del país para tener un plan de acción y saber que hacer en la medida que el gobierno no atienda las necesidades del sector más vulnerable de todos”.

“Personas que deberían estar en sus hogares, en sus centros de contención, con dificultades para trasladarse, con todo tipo de problemas, quisieron estar presentes, y lo hicieron porque entienden que ninguna conquista social se logra sin estar en la calle, y la situación actual nos lleva a eso, y toda la sociedad debe saber que cuando defendemos los derechos de las personas con discapacidad también se están defendiendo los derechos de todas las personas, porque hoy le toca a este sector, pero mañana tranquilamente pueda ser a otro”, concluyó.

Nota de la Redacción: En la extensa entrevista el profesor Eduardo Sotelo habló de la situación que atraviesa el Hospital Garrahan su historia en el trabajo con personas con autismo, parte que reproduciremos en próximas ediciones.





ACOPIO DE GRANOS



INSUMOS AGROPECUARIOS



COMBUSTIBLES



SUPERMERCADOS



FERRETERÍAS



SEGUROS



MEDICINA PREPAGA



TURISMO



LOGÍSTICA






BERENICE ROTILI

“La escuela es el principal termómetro del humor de la juventud”

La Coordinadora del área de Juventud del Municipio de Rojas detalló el plan de acción que se viene llevando adelante desde la cartera para atender las diferentes necesidades de los jóvenes. Habló del trabajo que se hizo en los clubes deportivos, la continuidad del estudio y la problemática del consumo.

En un extenso diálogo con El Nuevo en Radio la Coordinadora del Área de Juventud del Municipio de Rojas, Berenice Rotili, trazó un panorama de las acciones que se vienen llevando adelante desde la cartera que conduce para ocuparse de las necesidades de los jóvenes de la ciudad, precisando sobre la manera de hacer los relevamientos de las demandas y las estrategias de abordaje que plantean junto a otras direcciones y secretarías del estado local.

“En el área de la Juventud no solo nos ocupamos de la franja de la adolescencia, sino también lo que sucede con una persona luego de transitar ese período, por esto es que en la diaria nos encontramos con necesidades y situaciones que son muy diversas”, explicó en principio.

“Entre esas situaciones que analizamos tenemos que encontrar cuales son las que nos vinculan a todos, y dentro de ese marco, por ejemplo, tratamos de ir conociendo que es lo que sucede en las aulas de las escuelas, que es el principal termómetro del humor de la juventud”, indicó.

“Los espacios municipales,



provinciales y nacionales que buscamos generar políticas para un grupo etario específico, en este caso los jóvenes, sabemos que hay que acaparar diferentes ejes, y eso se logra a través de una articulación con las diferentes áreas para trabajar sobre un proyecto, en tanto también se logra escuchando, trabajando en territorio, siempre pensando en que sea algo positivo para la población”, consideró.

Apuntó además que “uno como funcionario no se puede quedar con su propia impronta de gestión, sino que tiene que

ir evaluando las demandas de la comunidad, y dentro de esa complejidad buscamos generar una agenda que quizás estaba un poco olvidada”.

“Más allá de ese relevamiento que tenemos de lo que sucede en las aulas, desde nuestra área tenemos un programa específico que se llama Conectados en tu Barrio, con el cual intentamos estar un poco más cerca de los jóvenes y ver que es lo que les pasa”, sostuvo.

Berenice Rotili explicó que “dentro de este programa involucramos fuertemente a los clubes deportivos, que son otro

termómetro importante de la sociedad, que nos permite saber que sucede con los chicos que concurren a las instituciones, y dentro de este marco se viene trabajando junto a la Secretaría de Desarrollo y la Dirección de Deportes en temas como la violencia en el deporte”.

En este marco contó que “el año pasado recorrimos todos los clubes de la ciudad, lo hicimos en equipo, para que cada uno le pueda ir poniendo su impronta de abordaje desde cada lugar, es una acción que nos dejó un saldo muy positivo, por eso pensamos en repetirla este año”.

“Entendiendo el rol sumamente importante que cumplen los clubes en la sociedad, lo que inicialmente realizamos fue una especie de encuesta con los jóvenes, como para conocer de las problemáticas con que se encontraban en el día a día, que es lo que querían que suceda en la comunidad, que querían para su barrio, para su club”, sostuvo.

Contó que “nos encontramos con respuestas súper diversas, desde algunos que nos decían que querían tener una cancha de fútbol en su barrio, hasta situaciones mucho más com-

www.coopcarabelas.com.ar

Facebook, Instagram, YouTube icons

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER LABORATORIOS



SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,
CADA GRANO IMPORTA.

www.fabrimac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

BERENICE ROTILI

plejas, por ejemplo ciertas problemáticas que tenían en sus casas que no podían resolver, incluso con situaciones de salud mental”.

“Claramente hay situaciones que demandan una intervención bastante más focalizada en el plano particular, en tanto hay otras intervenciones que son más en el plano general, y de acuerdo a todos esos datos fuimos pensando en como ir diagramando las diferentes estrategias para ocuparnos de las cuestiones que abordamos”, manifestó.

ALTERNATIVAS DE ESTUDIO

El Intendente Román Bouvier dijo hace poco que evalúa terminar el acuerdo con la UNNOBA por no ofrecer carreras para los estudiantes rojenses, tema que tocó justamente Berenice Rotili en Radio Rojas: “Respecto a lo que son las alternativas de estudios para los estudiantes que egresan del Secundario estamos en una situación difícil, y justamente nuestra preocupación inicial es como resolvemos una deuda que es histórica”.

“Los acuerdos que un municipio puede hacer en materia educativa en algún momento de la historia pueden ser ver buenos en esa determinada situación o contexto, pero sucede que en otros momentos puedan mirar a otros lugares”, sostuvo.

Indicó que “hoy nos encontramos con una problemática en la cual lo que nos oferta la UNNOBA no es lo que Rojas quiere para sus estudiantes, con lo cual habrá que sentarse a conversar, así lo piensa el Intendente, y si no se llega a buen puerto habrá que pensar en nuevas estrategias”.

“Para nosotros es importante que los jóvenes puedan tener una, dos, o las carreras que podamos conseguir, y que las estudien acá, no queremos que hagan un curso, queremos que haya una tecnicatura, una licenciatura, queremos que los pibes no se tengan que ir todos, porque es lo que nos pasa”, apuntó.

Señaló que “se está trabajando desde la dirección de Educación en traer nuevas carreras, con nuevos convenios, con nuevas universidades, y en este caso Román hizo mención en su última conferencia al Programa Puentes, que es del Gobierno Provincial, y busca apalancar a los municipios para que puedan paliar el costo de traer una carrera terciario o universitaria, con lo cual tratará de articular con provincia para lograrlo”.

“Por otro lado estamos trabajando junto a la Secretaría de Desarrollo Humano en un programa de boletos educativos, por el cual estamos en tratativas y seguramente será lanzado muy pronto, porque nos parece que hay que tomar medidas y tienen

que ser medidas que ayuden a los jóvenes a realizar una carrera, que sepan los jóvenes que existe un estado municipal que lo acompaña, para eso es que ya contamos con el programa de becas y además se está trabajando para generar una nueva grilla de carreras universitarias en la ciudad”, dijo, agregando que “cuando le pongamos el moño a estos tres desafíos creo que será un gran avance para la comunidad, fundamentalmente para los jóvenes”.

LA PROBLEMÁTICA DEL CONSUMO

“Es una cuestión que cuesta poner sobre la mesa, más aún cuando vemos que el consumo problemático no es un tema que está instalado en la sociedad, como si pasó en otro momento con la salud mental, que hoy se aborda con otra mirada”, consideró la funcionaria del área de Juventud.

“Obviamente que pensamos estrategias con las personas idóneas, con el equipo de salud que tengan la potestad de abordar la temática, y por eso destacamos la función del CPA que trabaja mucho, pero también sabemos que muchas veces no alcanza”, explicó.

Sostuvo que “podemos tomar algunas referencias de municipios en la implementación de políticas públicas respecto al consumo y debemos trabajar

en esa dirección, teniendo bien en claro que es una problemática que debemos abordar con mucha seriedad y estar atentos de manera permanente”.

VOLUNTARIADO AMBIENTAL

En el cierre de la charla Berenice Rotili contó acerca de un proyecto que se pondrá en marcha en breve: “En conjunto con la Dirección de Ambiente vamos a lanzar un voluntariado ambiental, que es una idea que tiene que ver con comprender principalmente la situación que vive la ciudad en el plano del manejo de los residuos, donde entendemos que tiene que haber una concientización plena”.

“La única manera que la gente termine de comprender cual es el grado de importancia que este municipio le da a las políticas ambientales, y lo que cada uno puede cambiar poniendo su granito de arena solamente se puede lograr si es que se conocen en profundidad los daños”, apuntó.

“Este programa lo que busca es generar concientización ambiental en la comunidad para que cada vez sean más lo que se sumen al proceso, así que quien tenga ganas de colaborar, que le guste la temática, se podrá sumar al proyecto”, completó Berenice Rotili, del área municipal de políticas para la Juventud.

Hay un préstamo esperándote

📍 Mitre N° 385 📞 221-507-0356

📞 ¡Llamanos! 464-859

📱 @mejorcredito

Mejor Crédito

INSUMAT

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)

insumat@rojasnet.com.ar

INSTITUCIONALES

El CEPEAC sigue sumando propuestas para brindar a la comunidad

Paola Coronel y Laura Jara, integrantes del equipo directivo del Centro de Producción y Educación Artístico Cultural, detallaron la oferta educativa que se viene desarrollando este año y los proyectos que se han lanzado en los últimos días.

El Centro de Producción y Educación Artístico Cultural de Rojas está transitando su tercer año de desarrollo, presentándose desde su inicio como una interesante alternativa de adquisición de conocimientos para quienes desean transitar una carrera enmarcada en lo que es el profesorado o participar de distintos talleres focalizados en el aprendizaje de la danza y el uso de distintos instrumentos musicales.

Paola Coronel, directora del CEPEAC, y Laura Jara, Secretaria de la institución, se acercaron esta semana a los estudios de Radio Rojas para contarnos sobre las iniciativas que se vienen llevando adelante en este año, habiendo sumado hace días nada más un nuevo taller de extensión.

En diálogo con El Nuevo en Radio la directora destacó que “hemos iniciado muy bien el ciclo, estamos transitando el tercer año de estudios del profesorado, además continuamos con el curso de extensión de tango y de percusión para adultos, en tanto dimos de baja el curso de danzas folklóricas y el de confección de vestuarios”.



“Los cursos se dan de baja cuando aparece otra oferta o surge una demanda en otro sentido, por eso vamos buscando otras alternativas para la comunidad, algo que hacemos en coordinación con el municipio”, explicó.

Comentó que “hace pocos días se abrió el curso de danzas contemporáneas, que no hay en la zona, y la semana pasada fue la primera clase de coro y ensamble. Es un curso exclusivo para niños adolescentes, es

muy creativo porque está impulsado desde el juego, donde los chicos van a aprender a cantar, a conectarse con instrumento, y se pueden inscribir durante todo el año”.

Laura Jara indicó respecto a la matrícula que “estamos en un promedio de cien estudiantes, entre lo que son los alumnos del profesorado y los cursos de extensión, y como recién iniciamos con las nuevas propuestas calculamos que ese número se ampliará, estamos con muchas

expectativas en ese sentido.

“Contamos con ocho docentes en el profesorado, más los docentes del curso de extensión que son cuatro”, agregó.

“El CEPEAC trabaja de lunes a viernes, los estudiantes del profesorado cursan todos los días, mientras que en relación a los talleres tenemos tango los lunes de 19:00 a 21:00, también danzas contemporáneas de 17:00 a 19:00, los miércoles percusión de 19:00 a 21:00 y los viernes coro y ensamble a partir de las 17:30 para niños y para adolescentes a las 19:00, y está a cargo del profesor Facundo Evangelista”, puntualizó la Secretaria del CEPEAC.

Sobre la elección de las propuestas contaron que “las mismas personas que están cursando nos proponen respecto a los cursos que se podrían sumar, y allí empezamos a evaluar la posibilidad de armarlo, teniendo como referencia si es que hay profesores, si vamos a contar con matrícula”.

Paola Coronel señaló que “el profesorado viene transitando bien, aunque en estos momentos nos estaría faltando completar una materia que es práctica

BIOQUIMICA
MARIANA GONZALEZ
MAT 7387
LABORATORIO
DE ANÁLISIS CLÍNICOS Y BACTERIOLÓGICOS
(02475) 441232 - Constitución 635
marianagonzalez.laboratorio@gmail.com

Dr. JUAN DIEGO CORTI
Odontólogo - Mat. 60720
Cel. 02474-15-663239 - **NUEVO TEL. (02475) 433146**
NUEVA DIRECCION: SARMIENTO 372 (e/Gral. Alvear y Alem)

Dra. Josefina Porro | Ginecología
COLÓN 469 - ROJAS (B) 2705
Nuevo Tel. 02475-433955 (Turnos)

CARLOS J MOSTO
ESPECIALISTA JERARQUIZADO EN PEDIATRIA
Castelli 485 - De 17 a 20.30 Hs.
463613 | 02474 665723

Dr. Aquiles Condezo Atencia
MP. 62256 - Especialista en Ortopedia y Traumatología
Atención: Lunes a Viernes en CLINICA PRIVADA

Centro de Empleados de Comercio de Rojas
ATENCIÓN AFILIADOS/AS: TEL.463673 - B.Mitre 272
FARMACIA: WhatsApp: 54 9 2475 400507
TEL. 462411

Dra. Susana Caldani
Obstetricia - Medicina Ginecológica gral.
Atención por PAMI - Médica de cabecera
Atiende de Lunes a Viernes en Mitre 288 - Cel. 2474 688682

FANNY GARCIA
PSICOLOGA - M.P. 7691
ESPECIALISTA EN PSICOLOGÍA FORENSE
OBRAS SOCIALES Y PARTICULARES
ITALIA 867, ROSARIO - MORENO 1026, ARROYO SECO
CEL. 02474 - 15 - 683680

MATILDE MENDEZ
Masoterapia digitopuntura - Auxiliar de Kinesiología - Osteopatía
QUIROPRAXIA - QUIROMASAJE - RELAX - TERAPÉUTICOS - ESTÉTICA
CORPORAL - REHABILITACIÓN - DEPORTIVO - DRENAJE LINFÁTICO
PUEYRRÉDON 483 - Tel. 466725 - Cel. 02474-15-669051

INSTITUCIONALES

docente, que sería la materia principal para el cierre, porque los alumnos ya se acercaron el año pasado a las escuelas para hacer observación, mientras que este año ya tienen que realizar la practica directa”.

“Sucede que los docentes son elegidos a través de lo que se llama difícil cobertura, es decir que tienen que presentar un proyecto, defenderlo, y la idea del CEPEAC es que ese proyecto sea de calidad para brindar lo mejor a los estudiantes, y justamente nos está costando conseguir ese proyecto de excelencia para los alumnos”, explicó Laura Jara.

La directora subrayó que “más allá del corto tiempo que lleva el CEPEAC vemos que ya está muy instalado en la comunidad, la gente responde, le gusta el lugar, se trabaja con muchos proyectos, estamos orgullosos de lo que se ha logrado hasta acá”.

En este sentido la directora indicó que “tenemos contacto con otros centros de similares características, que hay quince en total dentro de la provincia de Buenos Aires, y tomando como referencia lo que nos cuentan otros equipos de conducción vemos que venimos muy bien. Fue muy importante el acompañamiento que tuvimos en su momento de la inspectora, que nos enseñó un montón de cuestiones que las hemos ido aplicando”.

“Está el pedido para comenzar un nuevo profesorado, en otro lenguaje, es algo que está gestionado y estamos a la espera de más información, podría surgir en cualquier momento ya que lo venimos trabajando desde el año pasado junto con los distintos inspectores”, sostuvo



Coronel.

“Los estudiantes se sienten muy contenidos -destacó la directora-, están contentos con la manera de trabajar, lo consideran como un espacio para la escucha, para la reflexión, para trabajar en la creatividad, eso lo recibimos tanto de los estudiantes del profesorado como de quienes concurren a los cursos”.

Las integrantes del equipo directivo contaron acerca de la situación que vivieron algunas alumnas de la institución durante el temporal del mes pasado: “Tenemos cuatro estudiantes de Salto que se vieron muy afectadas por el temporal, han perdido todo, por eso salimos a pedir ayuda a la comunidad y seguimos pidiendo, y lo bueno es que se acercó mucha gente a dar a una mano, son dificultades que se nos presentan como comunidad educativa y considero que es una obligación ir en su ayuda”.

En este sentido manifestaron

que “también en el plano pedagógico debemos actuar, porque hay una chica que perdió todo y que recién se va a estar reincorporando en estos días, así le brindaremos todo el apoyo para superar esta desgracia, porque ella solo pudo salvar la heladera, no le quedó ni la puerta, una situación tremenda”.

Pensando en los planes a corto plazo para el desarrollo de la institución Paola Coronel manifestó que “vamos a iniciar

una colecta de instrumentos, ya que los alumnos tienen el taller de instrumentos, el de percusión, y ahora agregamos el de coro y ensamble, por esto si es que alguien tiene un instrumento que no usa, que pueda donar, o prestar, será bienvenido, incluso algunos elementos para calefaccionar”.

“También estamos evaluando la posibilidad de realizar alguna peña para juntar fondos y comprar algunos de los insumos que estamos necesitando”, agregó.

La directora del CEPEAC se refirió a las articulaciones que realizan habitualmente con otros servicios del distrito: “Articulamos mucho con el CIIE, que desarrolla habitualmente mesas de acompañamiento y nos invitan seguido, mientras que pensamos también armar algo con otras instituciones como venimos haciendo todos los años”.

Para terminar, Laura Jara amplió acerca de los proyectos para seguir visibilizando la institución: “Esta la idea de salir a los espacios públicos para brindar lo que llamamos clases abiertas, con el fin de que la comunidad nos conozca y que pueda hacerse visible todo lo que se hace dentro del CEPEAC.”



WWW.AFASCL.COOP

CON AFA SIEMPRE TENÉS MÁS.

APROVECHÁ TODOS ESTOS BENEFICIOS.

- INSUMOS
- COMBUSTIBLE
- ACOPIO Y COMERCIALIZACIÓN DE GRANOS
- ASESORAMIENTO INTEGRAL
- COMERCIALIZACIÓN DE HACIENDA
- ALTA COMPLEJIDAD MEDICA PLUS

SIENTO X100
FEDERACIÓN DE PRODUCTORES Y COMERCIALIZADORES S.R.L.
AFA

AFA
AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

FÚTBOL ZONAL

Se completan las revanchas de la primera ronda de play offs

En la tarde hoy Jorge Newbery recibirá a Porteño y Deportivo Unión a Boca Juniors, mientras que Carabelas visita a Gimnasia y Esgrima y El Huracán a Juventud de Pergamino. El viernes El Fortín eliminó a Juventud.

En la tarde de hoy se jugarán los partidos de vuelta de las series correspondientes a la primera ronda de play offs del torneo 5 Ligas de Primera división, jornada en la cual se definirán los equipos que jugarán desde la semana que viene los octavos de final, etapa a la cual avanzaron directamente los elencos que se ubicaron en el primer lugar de cada una de las zonas en la etapa de clasificación.

Respecto a la actividad de

esta tarde, en el estadio "Esteban Balín" Jorge Newbery recibirá a Porteño de Colón desde las 15:00 horas, habiendo comenzado esta serie con el triunfo del Rojinegro por dos a cero.

En la vecina localidad de Carabelas, a las 13:30 horas, Deportivo Unión enfrentará a Boca Juniors, elencos que en la ida empataron uno a uno.

A Pergamino viajará Carabelas para medirse desde las 15:00 hora con Gimnasia y Es-

grima, manga que arrancó con la victoria del Rojo por dos a cero.

Por último, El Huracán también se trasladará a Pergamino, será para jugar ante Juventud, partido que comenzará a las 15:00 horas. En el primer partido el conjunto pergaminense se impuso en Rojas por tres a dos.

EL FORTÍN ELIMINÓ A JUVENTUD

Las revanchas de la primera ronda de play offs comenzaron

a jugarse el viernes, jornada en la cual se enfrentaron en Colón El Fortín y Juventud de Rojas, elenco que estaba obligado a revertir el dos a uno que se había registrado en la ida.

En Plaza Mitre El Fortín aseguró el pasaje a octavos de final a ganar nuevamente, en este caso por tres a dos, marcando para la victoria Ignacio Bertoldo en dos oportunidades y Oscar Palacio, mientras que para Juventud marcaron Joaquín Arozamena y Tobías Ibáñez.

BÁSQUET ZONAL

Sportivo viajar a Colón para enfrentar a Alianza

El encuentro correspondiente a la décimo quinta fecha de la fase regular del torneo Apertura se disputará desde las 20:30 horas en el estadio "Marcelo Cholo Vanola" de la vecina ciudad.

Esta noche se pondrá en marcha la fecha 15 de la fase regular del torneo Apertura de Primera división de la Asociación Pergaminense de Básquet, jornada en la cual se presentará el elenco de Sportivo Rojas, que enfrentará en condición de visitante a Alianza de Colón.

El encuentro que protagonizarán las Águilas y el Tricolor se llevará a

cabo desde las 20:30 horas en el estadio "Marcelo Cholo Vanola" de la vecina ciudad.

El resto de los compromisos de la fecha 15 se jugarán mañana a la noche y serán los siguientes: Sports vs. Comunicaciones, Círculo Italiano vs. Ricardo Gutiérrez, Juventud vs. Sirio Libanés y Gimnasia y Esgrima vs. Argentino.



INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

¡Asesorate con profesionales!



Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar

MOLINO MOHAR S.A.

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

PATÍN ARTÍSTICO

Se desarrolló un campus regional en el club Bernardino Rivadavia

La clase contó con la organización de la Asociación Gaucha de Patín y se llevó a cabo durante toda la jornada en el gimnasio de la entidad de Belgrano y Pueblos Originarios. Estuvo destinada a los niveles Inicial, Debutantes y Formativas, Quinta y Cuarta categoría.

El sábado se llevó a cabo en las instalaciones del club Bernardino Rivadavia un campus regional de Patín Artístico, actividad que contó con la organización de la Asociación Gaucha de Patín, en coordinación con la Escuela LOOP que funciona justamente en la entidad de Belgrano y Pueblos Originarios, contando con la participación, entre otras entidades de la Escuela del Club Jorge Newbery, conducida por la entrenadora Natalia Giménez.

El campus de Patín en el club Bernardino Rivadavia comenzó a las 10:00 horas y se extendió hasta las 18:00, siendo destinado a los niveles Inicial, Debutantes y Formativas, Quinta y Cuarta categoría en adelante.

Las actividades que se desarrollaron a lo largo del día fueron Skating Kills, Saltos + Figuras,



Trompos, Coordinación, Propiocepción, Fuerza, Pliometría y Flexibilidad específica.

El campus de Patín Artístico estuvo a cargo de las profesoras Paola Carboni (Técnica Uni-

versitaria en deportes de patinaje y Coordinadora Técnica de la Asociación Gaucha) y María Paula Ferreyra (Profesora de Educación Física y Especialista en entrenamiento deportivo).

ARTES MARCIALES

El Team Tala se presenta en la Copa República Argentina

Hoy se desarrollará una nueva edición de la Copa República Argentina de Kick Boxing, certamen que contará con la organización y fiscalización de la Asociación Americana de Artes Marciales y la Chai Do Kwan Centro Argentino.

En esta nueva edición de la Copa República Argentina se presentarán varios competidores

rojenses, todos representantes del gimnasio Team Tala, entrenados por el instructor y campeón del mundo Manuel Tala.

El certamen a desarrollarse este domingo se concretará en las instalaciones del Polideportivo San Francisco de Asís del partido de Moreno, ubicado en Belisario Roldán 3527.

Los peleadores de Rojas que

combatirán en Moreno son Lautaro Figueredo, Georgina Real, Benjamín Loso, Alejo Protasoni y Maximiliano Dellabianca.

Cabe señalar que Lautaro Figueredo peleará por título, en tanto la debutante Georgina Real, Benjamín Loso, Alejo Protasoni y Maxi Dellabianca lo harán por medalla, todos dentro de la modalidad del Kick Boxing.



FARMACIA DE TURNO
Domingo 8 de Junio

FILIPPI

Av. 25 de Mayo 699

ORGANIZACION INMOBILIARIA

CRIS-SOL

GRAL. ALVEAR 546 -
Tel: (02475) 462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

AFA

AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

VIERNES 06 - 06 - 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	236000	s/c
MAIZ	209000	s/c
GIRASOL	414000	s/c
SOJA	327000	s/c
SORGO	s/c	211000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO



AVENIDA HELGUERA 250

MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES

JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL

ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura

3

HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA

0 2 4 7 5
462335

0800-222-0682

GENERAL VILLEGAS

Axel Kicillof: “Es un crimen que quieran cerrar el INTA”

Axel Kicillof y Javier Rodríguez repudiaron el “plan de liquidación” del presidente Milei contra el organismo.

Axel Kicillof protagonizó este viernes la inauguración de la Nueva Sede para la Patrulla Rural en General Villegas, donde repudió con dureza el plan de motosierra aplicado por el presidente, Javier Milei, contra el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA): “Es un crimen que lo quieran cerrar. No se puede explicar, no se entiende”, señaló. Al respecto, reafirmó el apoyo de su administración hacia los trabajadores y profesionales que resisten el ajuste.

Junto al gobernador estuvo el titular del Ministerio de Desarrollo Agrario (MDA) de la provincia de Buenos Aires, Javier Rodríguez, quien también pronunció un fuerte rechazo: “Lo que hace el Gobierno nacional a manos de Sturzenegger es un cientifidio. Esto es una nueva versión de mandar a los científicos a lavar los platos”, expresó.

Esta contundente reacción se produjo después de que Walter Miranda, director de la Estación Experimental INTA Villegas, le entregara una nota a



Kicillof durante la recorrida. El escrito refleja el difícil momento que atraviesan los profesionales del organismo. Esto, mientras muchos miembros del Instituto señalan que el Gobierno nacional busca modificar el Consejo Directivo para profundizar el plan de recortes.

KICILLOF: “ES UN PLAN DE LIQUIDACIÓN”

“Da mucha bronca el desmantelamiento. El INTA tiene un papel importante en términos de dar servicios a productores, que nunca podría dar un privado”, remarcó Kicillof. Y agregó: “Desde el Ministerio de Desarrollo Agrario tenemos nuestras chacras experimentales y todo nuestro trabajo, pero el INTA ha traído mejoras genéticas y última tecnología. Todo esto sumado a la ayuda permanente en lo que hace a lo productivo, lo social, lo humano, a lo que es vivir en un territorio tan extenso, con tanta

riqueza, pero que necesita inversión, mano de obra y Estado”.

Con ese tono crítico, el gobernador provincial acotó: “No lo van a entender nunca, y van a pasar la motosierra, destruyendo y rompiendo cosas que después no tienen arreglo. Cada uno de los profesionales, cada uno de los trabajadores del INTA lleva encima una experiencia, un vínculo muy difícil de recuperar”. En concreto, para el líder del Poder Ejecutivo bonaerense esto “es un plan de liquidación”.

KICILLOF: “VA A SER DIFÍCIL TENER ACTIVIDAD AGROPECUARIA SIN EL INTA”

Según Axel Kicillof, el Gobierno nacional incurre en una gran contradicción: “Es un país gobernado por gente que quiere volver al modelo agroexportador, pero sin agro. Va a ser muy difícil tener actividad agropecuaria si no tenemos INTA”, advirtió.

Sobre el organismo, valorizó la injerencia de universidades nacionales y el sector privado productivo en la toma de decisiones, y la gran cantidad de desarrollos que consiguió: “Han avanzado en semillas resistentes, los trigos para la sequía, y cuestiones que nos han llevado a las primeras planas a nivel internacional”, ejemplificó.

“Esta gente actúa por ignorante, y para responder a intereses ajenos a lo que necesitamos. Iba a hablar de Elon Musk [recientemente distanciado del presidente estadounidense, Donald Trump], pero... No pegan una”, sostuvo. Y concluyó: “No nos pueden destruir el INTA. A los trabajadores les digo que cuentan con todo el compromiso del Gobierno provincial y los intendentes”.

En esa actividad también estuvo presente el intendente local, Oscar Gilberto Alegre, y el ministro de Seguridad provincial, Javier Alonso. Acto seguido, el titular del MDA, Javier Rodríguez, acudió junto a la comitiva provincial a la Nueva Delegación Municipal, para recorrer sus instalaciones.

Además, el ministro de Desarrollo Agrario acompañó al gobernador en la inauguración de obras en la Escuela Primaria N° 45, donde se produjo la entrega de maquinarias agrícolas. Allí también participaron Alberto Sileoni, director general de Cultura y Educación, y Griselda Toubes, directora del colegio.

NECESITO
Campos para la venta.
De 20 a 200 hectáreas.
Zona Rojas
2474 685956


**TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**
Pedidos y consultas
2475 47 1789
f ElArca Rojas @ elarcojas **TODOS LOS MEDIOS DE PAGO**
Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield

**COMISIONES GARCIA
DE ALICIA Y JUAN CARLOS GARCIA**
ÚNICAMENTE A PERGAMINO
■ **PERGAMINO:** 02474-15-454030 -
02474-15-454209
■ **DEPÓSITO:** Avenida Forfín Mercedes 395 -
Rojas - 2475 466240

